
5 Pièces

124 m²

Réf. 1872 YC

795 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Très  belle  appartement  de  120  m²  (Loi  Carrez),  situé  dans  une

résidence  bourgeoise  à  50  mètres  de  la  Croisette  et  de  toute

commodité.Il se compose d'un double séjour, 3 chambres, une salle de

douches et d'un WC séparé. Il est équipé d'une cuisine d'une valeur de

22.000€  avec  la  possibilité  de  choisir  les  finitions.  L  cuisine  peut  être

intégrée  au  séjour  ou  rester  indépendante.L'appartement  est  vendu

avec une cave, possibilité d'acquérir un garage en supplément au prix

de 55.000€

Very nice apartment of 120 sqm (Loi Carrez), located in a bourgeois residence 50

meters from the Croisette and all convenience.It consists of a double living room, 3

bedrooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  It  is  equipped  with  a  kitchen  worth

22.000€ with the possibility of choosing the finishes. The kitchen can be integrated

into  the  living  room  or  remain  independent.The  apartment  is  sold  with  a  cellar,

possibility to acquire a garage in supplement at the price of 55.000 €

AGENCE CANNES IMPACT
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